

FEUILLE DOMINICALE

Paroisse Sainte-Thérèse de Clarens

(Clarens-Chailly-Brent-Fontanivent)
Avenue Vinet 34, 1815 Clarens
021 964 64 77



Horaires du secrétariat :

lundi : 8h00 – 12h00
mardi : 10h00 – 12h30 / 13h00 – 14h30
mercredi pour la location des salles
8h00 – 12h30 / 14h00 – 17h30
jeudi : 13h00 – 17h00
vendredi : 8h00 – 12h30 / 14h00 – 17h30

Pour recevoir la feuille dominicale par mail, envoyez votre demande à paroisse.clarens@cath-vd.ch
La feuille dominicale est mise à l'église et sur le site www.cath-vd.ch, sous paroisse de Clarens.

Annonces : du 9 au 16 février 2025 – N° 11

5^e Dimanche du temps ordinaire

Lectures : Isaïe 6,1-2a.3-8 / Psaume 137/ 1 Corinthiens 15,1-11/ Luc 5,1-11

I. CÉLÉBRATIONS DE LA SEMAINE :

- **Samedi 8 février 2025** : Férie du temps ordinaire : Messe des familles avec la participation du petit chœur à 18h00 († Lourenço Da Veiga de Carvalho, † José Manuel Lopes Almeida)
- **Dimanche 9 février** : 5^{ème} dimanche du temps ordinaire : Messe dominicale à 9h30
- **Lundi 10 février** : Sainte Scholastique: Messe à 7h00 à Montreux
- **Mardi 11 février** : Bienheureuse Vierge Marie de Lourdes : Messe à 09h00 à Montreux
- **Mercredi 12 février** : Férie du temps ordinaire : Chapelet à 8h30, Messe à 9h00 suivie de l'Adoration jusqu'à 12h00
- **Jeudi 13 février** : Férie du temps ordinaire: Liturgie de la Parole à 9h00 avec le diacre Mario
- **Vendredi 14 février** : Saint Cyrille et Saint Méthode: Messe à 18h00
- **Samedi 15 février** : Férie du temps ordinaire : Messe anticipée du dimanche à 18h00
- **Dimanche 16 février** : 6^{ème} dimanche du temps ordinaire : Messe dominicale à 9h30

II. AU CALENDRIER DE LA SEMAINE :

- **lundi 10 février 2025 :**

- . à 13h30 à la salle 3 : Rencontre du groupe de prière
- . de 16h00 – 17h15 à la salle 2 : Catéchèse des 5^e et 6^e avec Edwige et Ania

- **mercredi 12 février 2025 :**

- . de 17h00 à 18h00 à la salle 2 : Rencontre des 3^e et 4^e avec Maria-Soledad
- . à 19h30 à la salle 3 : rencontre du groupe diaconal



III. ONCTION DES MALADES :

L'onction des malades n'est pas un sacrement à recevoir uniquement en fin de vie. Ce sacrement a pour grâce de renouveler la confiance en Dieu, d'aider à supporter les peines et les fatigues causées par la maladie ou par l'âge. Nos prêtres proposent l'onction des malades au cours des messes **du samedi 8 février et dimanche 9 février 2025.**

IV. GROUPE DIACONAL :

Rendez-vous avec l'Abbé José Dumbi et le Diacre Mario Zinzi **mercredi 12 février à 19h30** dans la salle 3 sous la Cure de Clarens pour approfondir le Troisième commandement et le pourquoi de la reconnaissance civile du dimanche comme jour festif.

Pour que soit donnée à tous la possibilité effective de jouir d'un repos suffisant et d'un temps libre permettant de cultiver la vie religieuse, familiale, culturelle et sociale; de disposer d'un temps propice à la méditation, à la réflexion, au silence et à l'étude; de se consacrer aux bonnes œuvres, en particulier au profit des malades et des personnes âgées.

V. CRITIQUE DE LA MÉDITATIONS MUSICALE DU DIMANCHE 2 FÉVRIER 2025 :

XIIèmes Méditations Musicales à Sainte-Thérèse: standing ovation pour Rui dos Reis et Magdalena Moroşanu

Jean-Pierre Vogt et toute son équipe paroissiale n'ont pas fait les choses à moitié: nouveau piano digital, concert d'inauguration, discours, buffet royal et verrée pour le nombreux public venu assister à l'événement. Un accueil inoubliable.

La paroisse, sur proposition de Rui dos Reis, organiste titulaire depuis 35 ans, a donc fait l'acquisition d'un superbe piano à queue digital. Que les puristes se rassurent: cet instrument de dernière génération n'imité pas un piano à queue ou n'importe lequel des instruments qu'il peut reproduire, puisque les sons dont il dispose ont été échantillonnés puis numérisés sur de véritables instruments. Le résultat est spectaculaire: le clavecin, les cordes, la harpe, le marimba, les bois et quasiment tous les instruments de l'orchestre, percussions comprises, sont restitués avec leur son original. Encore faut-il ensuite savoir en jouer et ne pas utiliser ces instruments en dehors de leur tessiture naturelle. On pouvait compter sur le talent de Rui dos Reis pour nous faire une brillante démonstration de toutes les possibilités de cet instrument: pari gagné.

Dans un programme qui allait de Vivaldi à Williams (Harry Potter), en passant par Bolling, Jarrett, Grieg, Saint-Preux, Shearing, Fauré, Saint-Saëns, Piazzolla et Brahms, Rui en chef d'orchestre virtuose et Magdalena au violoncelle, bouleversante, ont enchanté le public de Sainte-Thérèse.

Et tous les arrangements des pièces de ce concert ont été écrits puis joués par le maestro, qui est aussi compositeur de musique contemporaine, et notamment du prodigieux Sermon de Gaïa, un concerto pour grandes orgues, soprano, chœur et orchestre de percussions.

Vous pouvez toujours chercher une autre paroisse en Suisse disposant d'un organiste aussi polyvalent et talentueux: vous n'en trouverez aucune.

Patrick Stocco

Commentaire du dimanche 9 février 2025 de Prions en Eglise
Marie-Dominique Trébuchet, théologienne

Réception, conversion, transmission

« Je vous ai transmis ce que moi-même j'ai reçu. » Cette parole de saint Paul adressée aux Corinthiens fait partie de ce que nous-mêmes nous recevons aujourd'hui comme parole de Dieu. C'est à son écoute que notre intelligence s'ouvre à la notion de transmission. Écoutons Paul, sa phrase nous révèle que la transmission est un processus dont le premier moment est la réception. Elle nous dit ensuite que le geste de transmission est le fait d'un acteur engagé, transformé par le message qu'il a reçu. Enfin, troisième élément, nous comprenons que la transmission est indissociablement un contenu (ce que je transmets) et un acte (je transmets).

Réception, conversion, transmission, voici les composantes de la Tradition vivante en Eglise, féconde si elle est à la foi fidèle et inventive. Car l'autorité de la Tradition ne tient pas à un passé figé dont on pourrait être prisonnier – Paul lui-même s'est reconnu prisonnier des traditions (cf. Ga 1,14) – mais au Christ mort et ressuscité dont nous faisons mémoire.

Nous en faisons tous l'expérience, pas de transmission sans confiance. Comment recevoir et se laisser transformer ? Comment faire quand cela résiste en nous ? Le récit de Luc dans l'évangile de ce jour en donne un bel exemple. Pierre doute, mais sa décision de faire confiance va l'amener à entrer dans un processus de transformation : il peut alors recevoir les paroles de Jésus, pour transmettre.

VI. OFFRANDES :

La quête de ce week-end est destinée à la paroisse. Merci pour votre générosité.



Paroisse Catholique Romaine Ste.
Thérèse



Bon dimanche et bonne semaine à vous tous !

Le secrétariat sera fermé le vendredi 14 février et le vendredi 21 février 2025